



# Legisladoras y legisladores guardaron minuto de silencio por el deceso del empresario Carlos Manuel Bremer Gutiérrez

## Boletín No. 5807

Diputadas, diputados, senadoras y senadores integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión guardaron un minuto de silencio por el sensible fallecimiento del empresario mexicano Carlos Manuel Bremer Gutiérrez.

La presidenta de la Mesa Directiva, diputada Marcela Guerra Castillo, mencionó que el pasado 5 de enero falleció el empresario Carlos Manuel Bremer Gutiérrez, de Nuevo León.

“Amigo de muchos y de muchas, un gran compañero, un buen hombre y lo recordamos como un gran empresario, un gran filántropo y por su compromiso social al impulsar el emprendimiento de jóvenes creadores y el apoyo del deporte nacional”, añadió.

Puntualizó que él en lo personal no fue un gran deportista, pero impulsó a grandes deportistas; fue Premio Nacional del Deporte y Premio al Valor Olímpico por la promoción de la cultura también del deporte.

Ante ello, indicó, el Poder Legislativo reconoce su aportación al desarrollo de México y expresamos nuestras condolencias a la familia, colaboradores, amigas, amigos y seres queridos. “Pido a la Asamblea ponernos todos de pie para honrar a este gran mexicano y ofrecer un minuto de silencio por su partida”.

Desde su curul, la diputada Cecilia Márquez Alkadeh Cortes (Morena) pidió un minuto de silencio para el empresario de Nuevo León, Carlos Bremer Gutiérrez, pues pocos hombres del empresariado en México han apostado por apoyar atletas no solo de forma profesional sino de forma amateur y universitaria.

“Al legado que deja Carlos, el amigo de muchos; la verdad un hombre generoso, que siempre le impulsó apoyar el deporte en nuestro país”, añadió.

El diputado Pedro Salgado Almaguer (PAN) mencionó que como originario de Nuevo León y con la dicha de haber conocido al empresario Carlos Bremer, “no es común que un empresario despierte tanta simpatía y unifique opiniones favorables como las manifestadas después de su partida”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

11/01/2024

LEGISLATIVO

Recordó que fue fanático de los deportes y brindó su apoyo irrestricto a varios de ellos; “no se cansó de firmar alianzas y patrocinar proyectos consciente de que la actividad física, como él decía: mente sana cuerpo sano, es una de las claves para solucionar problemas que acongojan al país. Su deporte favorito era tender la mano, era una persona inteligente, humanitario, ayudador, aportador, líder positivo y filántropo”.

